

## しおかぜ



まこはまし りっ うし おだ しょうがっこう 横浜市立潮田小学校 2022年7月22日

## たの たの なつやす 楽しい楽しい夏休み

できょう こいずみ ひろし 校長 小泉 博史

その他にも、質様みといえば、やはり普段の生活ではできないことをした記憶もたくさん残っています。「草 起きをして毎日続けた前内学のうぎが保護」「自由研究で作ったうシヴ」「首転車で10kmを破したこと」「苦 しかった野球の合着」「親戚みんなでの旅行」など。小学生だから楽しいってつかって思い出が、学の私の心を 香ててくれたのではないかと思っています。

素した。 素でであるというでは、「食べみの一番の楽しみは行?」と与れてみました。 するとでのように答えてくれました。

「プールに行くこと!」「家族で旅行に行くこと!」「舞台休みなことがうれしい!」

「遊園地に行くのが築しみ!」「中ッカーの答覧が築しみ!」「おじいちゃん、おばあちゃんの縁に1週間泊まるのが築しみ!」「滝に行くこと!」「縁でゲームをすること!」「八りーボッターシリーズを荃部読みたい!」「港火をしたり、花火大公に行ったりする!」「読讐するのが楽しみです!」「家族で釣りに行きます!」

いるで表で着を見ていると、こちらも違しくなってきます。 やには・・・「学校に行けなくてつまんない。」 と答える子どももいまし。

う合子禍の實际み。また、熱や記憶にも気を付けなければならない質味み。字どもたちごんひとりにどれだけの思い出が作られるのか心配ですが、字どもたちには、小学堂の質味みにしかできない経験、小学堂の質味みだからこそできる経験をしてほしいと思います。そして、その経験を選して、ご問りもご問りも記念を豊かにして、8月29日に学校に貰ってきてほしいです。

保護者の警隷、地域の警隷、4月からの本校の教育活動につきまして、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。 字どもたちが栄きな事件、事故もなく复保みを迎えられるのも警様のおかげです。 本当に懲謝節し上げます。